
股识吧    gupiaozhishiba.com
 

巴菲特为什么卖达美航空股股票；巴菲特一生最经典的股
票是什么-股识吧

一、各位，我终于知道巴菲特为什么是世界巨富了，原因很简单
，美国存在价值投资，而

没错！中国股票没有价值！全部都是天朝在赚钱我们只能投机

二、股神巴菲特为什么不看好航空公司

三个理由1、商业模式由于不拥有技术等关键性资源，航空公司在整个航空业中处
于最弱势的地位，其利润空间大大低于机场、服务公司、飞机出租商、飞机生产商
等环节。
为了满足旅客不同目的地的需求，航空公司又必须高负债高投入保持足够的规模才
能生存。
由于存在过多的竞争者，且很多都得到政府补贴（全球有超过200家国家航空公司
），即使达到足够规模，航空公司也得面对长期的价格竞争。
2、风险难以控制 燃油占航空公司运营成本的1/3。
航空公司自1970年代以来的高速增长伴随着油价的高速增长，国际原油价格已经从
1970年每桶10美元飙升至现在的近100美元，其中2008年还曾达到历史最高的147美
元。
此外，像宏观经济环境、恐怖袭击、火山喷发、地震这样的因素都会极大影响航空
公司的业绩。
3、成本控制 如果一个行业过去40年的平均利润率只有不到0.2%，那么这绝对应该
是一个需要将成本控制到极致的行业。
实际情况并非如此，比如廉价航空公司可以将平均每个座位每英里的运营成本控制
在行业50%的水准。
可见航空公司在成本控制上还有很大的空间。

三、巴菲特为什么能买到原始股

他在公司还没有步入正轨的时候就投资，他能看到企业未来的发展，现在同样有这
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样的机会只是你们都没有看到而已，其实这个机会一直都有，只是普通投资者不愿
意去了解，如果你想了解可以看我资/料.相信我，你不会损失什么的，。

四、投资是门艺术 巴菲特为什么可以成为股神

第一，巴菲特并没有自己写过书籍。
第二，你作为散户最大的优势就是灵活，巴菲特的炒股方法并不适合你。
比如巴菲特持股周期最少四年，对于巴菲特大资金部位操作而言，错一只两只其他
正确能赚回来，但有限资金的你，持有股票四年如果错了怎么办？对于散户而言，
一辈子有几个四年？如果下一个四年又错了，你还有信心炒股吗？第三，要学会炒
股，正确的是学好技术分析和筹码分析

五、巴菲特一生最经典的股票是什么

可口可乐投资理念巴菲特以下是堪称巴菲特投资理念精华的“三要三不要”理财法
：要投资那些始终把股东利益放在首位的企业。
巴菲特总是青睐那些经营稳健、讲究诚信、分红回报高的企业，以最大限度地避免
股价波动，确保投资的保值和增值。
而对于总想利用配股、增发等途径榨取投资者血汗的企业一概拒之门外。
要投资资源垄断型行业。
从巴菲特的投资构成来看，道路、桥梁、煤炭、电力等资源垄断型企业占了相当份
额，这类企业一般是外资入市购并的首选，同时独特的行业优势也能确保效益的平
稳。
要投资易了解、前景看好的企业。
巴菲特认为凡是投资的股票必须是自己了如指掌，并且是具有较好行业前景的企业
。
不熟悉、前途莫测的企业即使被说得天花乱坠也毫不动心。
不要贪婪。
1969年整个华尔街进入了投机的疯狂阶段，面对连创新高的股市，巴菲特却在手中
股票涨到20%的时候就非常冷静地悉数全抛。
不要跟风。
2000年，全世界股市出现了所谓的网络概念股，巴菲特却称自己不懂高科技，没法
投资。
一年后全球出现了高科技网络股股灾。
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不要投机。
巴菲特常说的一句口头禅是：拥有一只股票，期待它下个早晨就上涨是十分愚蠢的
。

六、

七、为什么股神巴菲特长期持有美国的很多股票（比如可口可乐
和乐购），持有中国股票（比如中石油和比亚迪）相比之下确很
短呢？

国有控制

八、巴非特为什么永远持有可口可乐的股票

呵呵.老巴是永远的价值投资类型 不是投机者
每年20%.如果你有那么大的本钱的话，也可以去买，本钱小的话.也没必要了
或许你做生意还比较赚.

九、巴菲特为什么反对拆分股票？

首先：股票的分割就是将原来的1股分为若干股.股份分割并没有改变资本的总额，
只是增加了股份总数，并相应降低了每股净资产和每股收益.因此当股票分割时，
每股价格就会对应下降。
当然从这个理由来说，其他条件不变，巴菲特的资产总值不变。
其次，巴菲特拆分股票一般是公司将企业不同盈利部门进行拆分成不同股票，使某
些盈利继续发展，而盈利不是那么好的可能欢迎度就没这么高，公司可能会淘汰落
后的部门，或者任由其发展，当然来说，巴菲特可以买掉差的股票，继续增持该公
司好的部门拆分出来的股票，好像这样对巴菲特也有好处。
再者，个人认为最重要的原因可能是拆分了之后巴菲特的股权被稀释了，对公司的
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决策和管理控制度减弱，自身利益受到冲击，所以反对。
愚以为以上为巴菲特为什么反对拆分股票的利弊，若有不足，希望各位高手指点与
交流。
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